

Dans ce cantique, au-dessus du berceau de JÉSUS, ils adorent cette justice qui n'a pas donné de Rédempteur à leurs frères tombés, et qui nous envoie pour libérateur le propre Fils de Dieu. Ils glorifient cet abaissement si plein d'amour dans celui qui a fait l'ange et l'homme, et qui s'incline vers ce qu'il y a de plus faible.

*Gloria in altissimis Deo et in terra pax hominibus bonae voluntatis.* Gloire à Dieu et paix aux hommes de bonne volonté. Pour ceux-là paix avec Dieu, avec eux-mêmes, avec le prochain, et pour ceux-là seulement, car il n'est pas de paix pour l'impie : *non est pax impiis*, parce que sa volonté est toujours en désaccord, en lutte, avec la droite et immuable volonté de Dieu.—(*Vies des Saints illustrés*).

---

## ACTIONS DE GRACES

Le chiffre des actions de grâces demandées et enregistrées le mois dernier, aux bureaux du Sacré-Cœur, a été de 14,038.—Des relations spéciales de grâces obtenues nous ont été communiquées des centres suivants :

*Belle Rivière, Ont.* : de grandes faveurs temporelles ; *Cap: Bald* : une guérison ; *Montréal* : une guérison après une neuvaine au Sacré-Cœur ; *Papineauville* : une guérison au moyen de l'Eau bénite de saint Ignace ; *Québec* : une faveur spéciale par l'intercession de saint Ignace ; *Saint-Boniface* : succès dans un examen ; *Sainte-Félicité* : guérison d'une peine d'esprit après une neuvaine faite en famille et des communions en l'honneur du Sacré-Cœur ; *Saint-Philippe* : une guérison par l'intercession de Notre-Dame du Perpétuel Secours ; *Saint-Vincent de Paul* : succès dans un examen et obtention d'un emploi ; *Salmon Falls* : succès dans une entreprise ; *Océ* : deux faveurs temporelles.

*N.B.*—Les communications de ce genre doivent porter une signature responsable, autrement nous ne pouvons en faire mention.

Le  
Lom  
Bern  
avait  
Dè  
son e  
admi  
dans

N  
réce  
Bernar